https://www.lifesitenews.com/news/el-salvador-president-nayib-bukele-gives-perfect-defense-of-his-toughanti-crime-policies/?utm_source=daily-world-2024-10-10&utm_medium=email

EL PRESIDENTE DE EL SALVADOR, NAYIB BUKELE, HACE UNA DEFENSA PERFECTA DE SUS DURAS POLÍTICAS CONTRA EL CRIMEN

Mientras los políticos occidentales condenan la política criminal de Nayib Bukele, Estados Unidos y Europa están invadidos por violentos inmigrantes ilegales.



presidente salvadoreño Nayib Bukeleincógnita

Clare Marie Merkowsky

Miércoles 9 de octubre de 2024 - 16:23 EDT

(LifeSiteNews) — El presidente de El Salvador, Nayib Bukele, defendió elocuentemente sus políticas criminales, diciéndoles a los infractores que deben arrepentirse de sus pecados.

Durante una visita a Argentina el 1 de octubre, el líder pro vida defendió su ofensiva contra el crimen, explicando que no abrirá las cárceles ni pondrá en riesgo a ciudadanos inocentes, pero que los criminales deben arrepentirse de sus pecados.

"Soy una persona de fe, creo que Dios puede perdonar a todos", explicó Bukele. "Sé que si el ofensor se arrepiente, irá al cielo como cualquier otro pecador. Pero esa es la responsabilidad de Dios".

"Aquí en la tierra ese criminal debe estar preso, porque ya lo dejamos en la calle y decapitó a tres personas", agregó.

El comentario misericordioso pero estricto de Bukele se produjo en respuesta a los duros ataques de los principales medios de comunicación y políticos por su ofensiva contra las pandillas en El Salvador.

Bukele fue denunciado por medios de comunicación extranjeros como una "amenaza a la democracia" después de encarcelar a más de 72.000 pandilleros y traficantes de drogas desde que llegó al poder en 2019. Pero los datos indican que la tasa de homicidios por cada 100.000 personas en El Salvador pasó de 53 a menos de tres entre 2018 y 2023, lo que lo convierte en el país más seguro de la región.

Mientras los políticos occidentales conscientes condenan la política criminal de Bukele, Estados Unidos y Europa están invadidos por inmigrantes ilegales violentos que violan y asesinan a niñas cuando regresan de la escuela a sus hogares.

En junio, Estados Unidos se sorprendió al enterarse de que dos inmigrantes ilegales habían llevado a una niña de 12 años bajo un puente, donde la agredieron durante dos horas antes de matarla. La laxitud de las leyes penales y de inmigración ha dado lugar a ataques similares.

De hecho, Francia respondió recientemente al llamado de la "extrema derecha a ser más dura con la inmigración" tras el arresto de un hombre marroquí sospechoso de asesinar a una mujer de 19 años en París.

De hecho, mientras los principales medios de comunicación critican el liderazgo de Bukele, el pueblo de El Salvador parece contar una historia diferente. En febrero, Bukele ganó la reelección por una mayoría aplastante, al obtener el 85% de los votos. En un desafiante discurso de victoria dirigido a las élites occidentales que lo calificaron de violador de los derechos humanos, exclamó: "Nosotros, el pueblo de El Salvador, decidimos cómo queremos gobernarnos".

Bukele ha apoyado varias políticas singulares desde que asumió la presidencia. En septiembre de 2021, el bitcóin se convirtió en moneda de curso legal . Durante la pandemia, su gobierno distribuyó ivermectina y fomentó el ejercicio y las vitaminas. También se ha negado a permitir la legalización de la eutanasia y el "matrimonio entre personas del mismo sexo".

En febrero, el Ministerio de Educación de El Salvador anunció que la "ideología de género" sería eliminada de las escuelas públicas. En julio de 2023, Bukele proyectó la película contra la trata de menores *Sound of Freedom* en el Teatro Presidencial. Luego, añadió su firma a una medida contra la trata de personas.